



KREATIF: Sebanyak 215 peserta dari jenjang SMP dan SMA dari DIJ, Jawa Tengah, hingga Jakarta mengikuti Kontes Roket Air yang diselenggarakan oleh UPT Pengelolaan Taman Budaya Dinas Kebudayaan.

Dinas Kebudayaan Kota Jogja Gelar Kontes Roket Air

Jadi Media Kreasi Anak dan Penyaring Peserta KRAN 2023

Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui UPT Pengelolaan Taman Budaya Dinas Kebudayaan Kota Jogja kembali menggelar Kontes Roket Air di Lapangan SMA N 3 Jogja Sabtu (30/9). Kegiatan ini diikuti oleh 215 peserta dari jenjang SMP-SMA.

KEPALA Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Jogja Yetti Martanti mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu media agar anak-anak bisa berkreasi, menyalurkan ide, dan produktif. "Sehingga tidak hanya kemudian melakukan aktivitas yang selama ini tidak bisa membawa perkembangan bagi wawasannya," ungkapnya.

Dengan mengangkat tema Partisipasi Aktif Pelajar Mendukung Kemajuan Teknologi Kedirgantaraan Indonesia, jenis kontes yang

diselenggarakan adalah mode tembak sasaran. Yaitu berupa lingkaran dengan sasaran tembak utama terletak di pusat lingkaran. Tujuannya untuk mendapatkan roket air yang meluncur dengan stabilitas yang baik dan tepat pada sasaran yang berjarak 60 meter dari titik peluncuran.

Kegiatan ini, lanjut Yetti, juga merupakan rangkaian yang berjenjang. Akan ada 20 anak terpilih yang dikirimkan ke tingkat nasional. Untuk mewakili Taman Pintar Jogjakarta pada Kompetisi Roket Air Nasional (KRAN) 2023 pada November mendatang.

Sementara itu, Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyebut, kegiatan ini dapat menumbuhkan daya kreativitas dan inovasi dari anak-anak. "Kalau bicara soal roket air itu kan tidak hanya sekedar cuma berbicara sains dan teknologi.

Tapi juga bisa berbicara soal karya seni," ungkapnya.

Singgih mengaku akan mendorong anak-anak Kota Jogja agar bisa menangkap peluang dari kegiatan kontes ini. Sebab nantinya akan ada jenjang ditingkat nasional. "Saya kira ini bagaimana untuk menumbuhkan anak-anak kami dalam berkreasi dan berinovasi," tegasnya.

Diketahui, pemenang Kontes Roket Air ini akan mendapatkan piala, medali, dan tngg pembinaan. Senilai Rp 3 juta untuk juara I, disusul juara II dengan Rp 2,75 juta, dan Rp 2,5 juta untuk juara III. Sedangkan untuk pemenang selanjutnya, hanya mendapatkan piala dan uang tunai. Yakni juara IV menerima Rp 2,25 juta, juara V Rp 2 juta, serta juara VI Rp 1,75 juta. Uang pembinaan, juga akan diberikan hingga pemenang ke X. (***ayu/eno/zi**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005